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Urgen empresarios al SAT resolver escasez de citas 

Después de más de un año de escasez de citas en el Servicio de Administración 

Tributaria (SAT), diferentes organismos empresariales exigieron a la autoridad la 

pronta resolución de este problema. 

El 87 por ciento de 400 empresas de la Confederación Patronal de la República 

Mexicana (Coparmex) han tenido dificultades para obtener una cita y el 65 por ciento 

ha tardado más de 30 días en conseguirla, reveló una encuesta de la institución. 

La falta de citas dificulta la inscripción de nuevas empresas, la obtención de una 

firma electrónica, regularizar obligaciones, dar de alta a un representante legal, 

entre otras, aseguró Reginaldo Esquer Félix, vicepresidente de Justicia y Asuntos 

Tributarios de Coparmex. 

 

 

"Si no ayuda, que no estorbe": organizaciones piden al SAT agilizar citas 

Los representantes de distintas organizaciones hicieron un llamado al Servicio de 

Administración Tributaria (SAT) para que agilice el otorgamiento de citas, pues 

acusan que lleva demasiado tiempo poder obtenerlas para hacer algún trámite y 

eso ha generado actos de corrupción, como la venta de las mismas; además, 

reclamaron el tiempo que tarda la devolución de saldos a favor, en un contexto 

complicado por la pandemia del covid-19 y ante la ausencia de estímulos para hacer 

frente a la pandemia. 

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), la Barra Mexicana de 

Abogados (BMA), la Asociación Nacional de Abogados de Empresa (ANADE), 

el Ilustre y Nacional Colegio de Abogados de México (INCAM), el Instituto Mexicano 

de Contadores Públicos (IMCP) y la Confederación Patronal de la República 

Mexicana (Coparmex) manifestaron que ante la imposibilidad de obtener citas, las 

empresas, de todos los tamaños, no pueden operar adecuadamente. 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/urgen-empresarios-al-sat-resolver-escasez-de-citas/ar2238095
https://www.milenio.com/negocios/organizaciones-piden-al-sat-agilizar-citas
https://www.milenio.com/temas/sat
https://www.milenio.com/temas/sat
https://www.milenio.com/temas/covid-19
https://www.milenio.com/temas/imef
https://www.milenio.com/temas/coparmex
https://www.milenio.com/temas/coparmex
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EMPRESARIOS EXHORTAN AL SAT AGILIZAR TRÁMITES E IMPEDIR MÁS 

PÉRDIDAS DE EMPLEOS 

Organizaciones financieras, de empresarios y abogados exhortaron al Servicio de 

Administración Tributaria (SAT) a resolver con celeridad la escasez de citas para 

contribuyentes y la devolución de saldos a favor de las empresas, señalando que 

los trámites se detuvieron a pesar de ser considerados una actividad esencial 

durante la pandemia. 

De manera conjunta, el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), la 

Barra Mexicana de Abogados (BMA), la Asociación Nacional de Abogados de 

Empresa (Anade), el Ilustre y Nacional Colegio de Abogados de México (INCAM), 

el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) y la Confederación Patronal 

de la República Mexicana (Coparmex), detallaron que derivado de la contingencia 

sanitaria por el Covid-19, desde el 2020, se detuvieron los trámites administrativos 

gestionados ante el SAT. 

 

 

Naucalpan acumula adeudos al SAT, ISSEMyM y CFE 

Naucalpan.- Con cuentas bancarias embargadas, adeudo de salarios a más de mil 

empleados de confianza, disminución de participaciones federales y deudas al SAT, 

ISSEMyM, CFE y a la empresa que administra el Relleno Sanitario por el depósito 

de la basura, Naucalpan además enfrenta la mayor carga en juicios laborales del 

Estado de México, por más de mil millones de pesos, de acuerdo con datos dados 

a conocer en la comparecencia del tesorero Leopoldo Corona Aguilar ante el 

Cabildo. 

Ante la Comisión edilicia de Hacienda y  la ausencia de la presidenta municipal, 

Patricia Durán Reveles, Corona Aguilar “prácticamente volvió a leer el informe del 

retraso en el pago de nóminas y la situación financiera que el regidor José 

Velázquez leyó ante el Cabildo el 31 de julio pasado”, indicaron regidores. 

 

 

 

 

 

https://www.24-horas.mx/2021/08/11/empresarios-exhortan-al-sat-agilizar-tramites-e-impedir-mas-perdidas-de-empleos/
https://www.24-horas.mx/2021/08/11/empresarios-exhortan-al-sat-agilizar-tramites-e-impedir-mas-perdidas-de-empleos/
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/naucalpan-acumula-adeudos-al-sat-issemym-y-cfe
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli
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Aplazan acceso a declaraciones de impuestos de Donald Trump 

Washington. La prensa estadounidense informó que el gobierno de Joe Biden no 

entregará las declaraciones de impuestos del expresidente Donald Trump a los 

demócratas de la Cámara de Representantes de Estados Unidos al menos hasta 

noviembre. 

A pesar de la recomendación del Departamento de Justicia de que el Servicio de 

Impuestos Internos (IRS, por sus siglas en inglés) de que “debe” hacerlo, la medida 

le da un respiro al expresidente. 

La decisión abre la oportunidad de que un juez federal escuchará los argumentos 

legales sobre si Donald Trump puede bloquear la publicación de sus declaraciones 

de impuestos. Este cambio da un giro inesperado sobre uno de los dos principales 

casos judiciales en curso sobre el acceso a las declaraciones de impuestos del 

republicano. 

 

 

Empresas mineras de Perú dicen que pagarán este año récord en impuestos 

Reuters.- Las mineras de Perú dijeron el martes que pagarán este año en impuestos 

dos veces más que en el 2020 por los altos precios de los metales y defendieron el 

actual esquema de tributos mientras el gobierno de izquierda planea elevar las tasas 

al sector clave. 

Novedades BLM 

Las empresas mineras, cuyas exportaciones suman el 60% de las ventas del país, 

pagarán este año en impuestos y regalías unos 12,000 millones de soles (2,950 

millones de dólares), un récord histórico, dijo la Sociedad Nacional de Minería, 

Petróleo y Energía y Petróleo (SNMPE), en un comunicado. 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/Aplazan-acceso-a-declaraciones-de-impuestos-de-Donald-Trump-20210810-0118.html
https://www.forbes.com.mx/empresas-mineras-peru-pagaran-este-ano-record-en-impuestos/
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SAT contesta dudas frecuentes sobre el complemento Carta Porte 

Como está próxima la entrada en vigor del nuevo complemento denominado Carta 

Porte, el SAT puesto a disposición de los contribuyentes, la respuesta a las dudas 

más frecuentes respecto a la emisión o uso de ese complemento. 

 

 

Impuesto pagado en el extranjero 

El artículo 5o., penúltimo párrafo de la LISR, señala que se considera que un 

impuesto pagado en el extranjero tiene la naturaleza de un impuesto sobre la renta 

cuando: 

cumpla con lo establecido en las reglas generales que expida el SAT, y 

se encuentre expresamente señalado como un impuesto comprendido en un tratado 

para evitar la doble imposición en vigor de los que México sea parte 

 

 

Procurador fiscal: viene más fiscalización y combate a la defraudación 

El Procurador Fiscal de la Federación, Carlos Romero, negó que se avecinen 

nuevos impuestos este o el próximo año. Específicamente, negó la posibilidad de 

impuestos a herencias, alimentos y medicinas. 

Durante su participación en el Foro Nacional de Especialistas en Seguridad Social, 

Romero dijo que el enfoque será mejorar la recaudación a través de ajustes en 

fiscalización y combate a la defraudación fiscal. 

 

 

 

 

 

 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/08/11/sat-contesta-dudas-frecuentes-sobre-el-complemento-carta-porte
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/08/10/impuesto-pagado-en-el-extranjero
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/procurador-fiscal-viene-mas-fiscalizacion-y-combate-a-la-defraudacion/
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El aviso de socios y accionistas se debe presentar sin importar el tipo de persona 

moral: SAT 

Las personas morales tienen la obligación de presentar un aviso al Servicio de 

Administración Tributaria (SAT), cada vez que se realice alguna modificación o 

incorporación de socios o accionistas [Código Fiscal de la Federación (CFF) 27, 

apartado B, fracción VI]. 

El nombre y la clave en el Registro Federal de Contribuyentes de los socios, 

accionistas, asociados y demás personas, cualquiera que sea el nombre con el que 

se les designe, que por su naturaleza formen parte de la estructura orgánica y que 

ostenten dicho carácter conforme a los estatutos o legislación bajo la cual se 

constituyen, cada vez que se realice alguna modificación o incorporación respecto 

a estos, en términos de lo que establezca el Servicio de Administración Tributaria 

mediante Reglas de Carácter General. 

 

 

Si compro algo por Internet ¿Puedo obtener CFDI para deducirlo 

Desde 2020 las transacciones a través de comercio electrónico han visto un gran 

impulso, pues ante la necesidad de reducir los desplazamientos y el contacto físico 

de las personas por las medidas de distanciamiento social, las compras en línea 

han registrado un incremento. 

 

 

Agentes de criptoactivos en EUA reportarían al IRS: Ley de Infraestructura 

Después de meses de negociaciones, por amplia mayoría bipartidista con votos de 

69 a favor y 30 en contra, el Senado de Estados Unidos aprueba la Ley de 

Infraestructura que contempla un gasto de 1 billón de dólares para reconstruir las 

carreteras de Estados Unidos, y fondear iniciativas enfocadas a la resiliencia 

climática al ancho de banda. 

La medida aún enfrenta la negociación en la Cámara Baja, en donde una mayoría 

de 100 diputados ha mencionado que no votarán esta ley a no ser que el Senado 

apruebe una ley, aún más ambiciosa, con un presupuesto de 3.5 billones de dólares 

para políticas sociales, lo que pondría en pausa esta Ley de Infraestructura hasta 

por varios meses. 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/el-aviso-de-socios-y-accionistas-se-debe-presentar-sin-importar-el-tipo-de-persona-moral-sat/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/el-aviso-de-socios-y-accionistas-se-debe-presentar-sin-importar-el-tipo-de-persona-moral-sat/
https://4yuv9.r.a.d.sendibm1.com/mk/cl/f/q5rC29joy2v5RJJGr0VwiyF0wLxcE4rbQbGMSlfE9Qwmlvb3sdOzfbrU1ZbKd8qKM2niEy2qMQ8ZcACcsZcBGw9jBWo-OHqw6O0LLR5NcJK5IFECBE7mNIPCA9S25DYTJ40-2ADOpkkIRUqrvzJFF_sLjnQ2DYaaTIVPia2q__CWgrV9ROd6iO5OI-LJY1ITFD7xFdhmQLLGh2I2-uyNk3VRoA
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16110
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16109
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Clave errónea de productos y servicios en CFDI: Consecuencias 

Desde el 1 de julio 2018, la autoridad fiscal estableció que los errores en la clave de 

unidad de medida, la clave de producto o un servicio o la unidad de medida, en la 

emisión de comprobantes fiscales digitales por Internet (CFDI), son considerados 

infracción. 

 

 

Diferentes tipos de servicio en plataformas ¿En un mismo Complemento del CRIP? 

El Comprobante de Retenciones e Información de Pagos (CRIP), documento en el 

constan las retenciones efectuadas a los contribuyentes, debe emitirse con el 

Complemento “Servicios de Plataformas Tecnológicas” cuando se proporcione el 

uso de plataformas tecnológicas a personas físicas para prestar de forma 

independiente el servicio de transporte terrestre de pasajeros o entrega de 

alimentos preparados, así como servicios de hospedaje, comercio de bienes y otro 

de servicios. 

 

 

 

Modificación a catálogos del CFDI 3.3 

Con fecha 10 de agosto de 2021 el Servicio de Administración Tributaria (SAT) 

publica en su página de Internet una actualización a los catálogos del Comprobante 

Fiscal Digital por Internet (CFDI), considerados actualizados al 10 de agosto de 

2021. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/16108
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16107
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16106
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Solicita PAN comparecencia de López-Gatell por acciones ante tercer ola Covid  

La bancada del PAN en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión solicitó 

la comparecencia al subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud de la 

Secretaría de Salud, Hugo López-Gatell, para que responde a los cuestionamientos 

sobre el incremento de contagios por la tercera ola del Covid-19 y la acciones para 

contener y mitigar los mismos, por qué hay cerca de 19 millones vacunas sin aplicar 

y la diferencia de criterios en el semáforo epidemiológico con el gobierno de la 

Ciudad de México. 

En la Gaceta Parlamentaria se publicó la solicitud que fue turnada a 

comisiones para su análisis y aprobación donde se expone que el funcionario debe 

explicar las razones del lento avance en la vacunación y qué se está haciendo para 

incrementarla. 

 

 

“Tengo miedo de que empeore y no salir de esta”, dice niño de 12 años con Covid 

en Ecatepec 

Cansancio, dolor de cabeza y sensación de desmayos, son los síntomas que 

Ledais, un niño de 12 años, ha experimentado en su lucha contra el Covid-19 en su 

casa en Ecatepec, Estado de México. 

“Tengo miedo de que empeore y no vaya a salir bien de esta”, dice el menor, quien 

la mayor parte del día permanece exhausto sobre la cama. 

En el programa de Ciro Gómez Leyva para Imagen Televisión se presentó la historia 

de Ledais, quien a sus escasos 12 años, ha tenido que lidiar con los daños que 

causa el coronavirus en los niños. 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/solicita-pan-comparecencia-de-lopez-gatell-por-acciones-ante-tercer-ola-covid
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/tengo-miedo-de-empeorar-y-no-salir-de-esta-dice-nino-de-12-anos-con-covid-en-ecatepec
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/tengo-miedo-de-empeorar-y-no-salir-de-esta-dice-nino-de-12-anos-con-covid-en-ecatepec
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli
https://www.eluniversal.com.mx/
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¿Dejaste la vacunación COVID para ‘al rato’? Si tienes más de 30 años, estas sedes 

en CDMX te están esperando 

Si tienes más de 30 años y por alguna razón no has sido vacunado o vacunada 

contra el COVID-19, el Gobierno de la Ciudad de México anunció nuevas fechas 

para que puedas recibir la primera dosis. 

La Secretaría de Salud de la CDMX informó que desde el martes 10 y hasta el 

sábado 14 de agosto se estarán aplicando primeras dosis a personas de 30 años y 

más. 

La dependencia puso a disposición sedes en cuatro alcaldías, y puedes acudir a la 

que más te convenga: 

El Estadio Olímpico Universitario, en la Magdalena Contreras; el Palacio de los 

Deportes, en Venustiano Carranza; la Unidad de Congresos del Centro Médico 

Nacional Siglo XXI y la Biblioteca Vasconcelos en Cuauhtémoc; y el Deportivo Villa 

Milpa Alta en Milpa Alta. 

 

 

Sputnik V asegura ser más efectiva vs. Delta que Pfizer y Moderna 

‘Sputnik V’, la dosis rusa contra el COVID-19, tiene una efectividad de 83.1 por 

ciento contra infecciones provocadas por la variante Delta, informó este miércoles 

el Ministerio de Salud de ese país. 

La dependencia reportó que ese nivel de eficacia es mayor que el mostrado por las 

vacunas COVID de Moderna (76 por ciento) y Pfizer (42 por ciento) contra la cepa. 

La inoculación proporciona más de 95 por ciento de protección contra enfermedad 

grave por la cepa, dijo el ministro Mikhail Murashko. 

Rusia asegura que vacuna Sputnik V es más efectiva que Pfizer y Moderna contra 

variante Delta Contrarréplica  

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/2021/08/11/dejaste-la-vacunacion-covid-para-al-rato-si-tienes-mas-de-30-anos-estas-sedes-en-cdmx-te-estan-esperando/
https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/2021/08/11/dejaste-la-vacunacion-covid-para-al-rato-si-tienes-mas-de-30-anos-estas-sedes-en-cdmx-te-estan-esperando/
https://www.elfinanciero.com.mx/salud/2021/08/11/sputnik-v-presume-mayor-efectividad-vs-variante-delta-que-vacunas-de-moderna-y-pfizer/
https://www.contrareplica.mx/nota-Rusia-asegura-que-vacuna-Sputnik-V-es-mas-efectiva-que-Pfizer-y-Moderna-contra-variante-Delta-202111817
https://www.contrareplica.mx/nota-Rusia-asegura-que-vacuna-Sputnik-V-es-mas-efectiva-que-Pfizer-y-Moderna-contra-variante-Delta-202111817
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LLegan 585 mil vacunas más a México procedentes de EU 

La Secretaría de Salud informó que este miércoles arribaron a México 585 mil 

vacunas envasadas de Pfizer-BioNTech, en un vuelo procedente de Cincinnati, 

Estados Unidos. 

La dependencia agregó que los biológicos llegaron a la terminal uno del Aeropuerto 

Internacional de la Ciudad de México Benito Juárez 

Sumados a las anteriores entregas hacen un total de 26 millones 967 mil 525 dosis 

envasadas de este laboratorio. 

 

 

 

Fármaco israelí antiCovid muestra 93% de eficacia en casos graves, revela nuevo 

estudio 

La segunda fase del ensayo de un fármaco israelí contra el coronavirus comprobó 

su eficacia: alrededor de 93% de 90 pacientes graves salieron del hospital en cinco 

días, o menos. 

La fase dos del ensayo con el fármaco EXO CD-24, desarrollado por un equipo del 

Centro Médico Sourasky, de Tel Aviv, se realizó en varios hospitales griegos, 

informó el diario Jerusalem Post. 

 “El objetivo principal del estudio era verificar que el fármaco era seguro”, dijo el 

profesor Nadir Arber al diario israelí. “Hasta hoy, no tenemos registrados efectos 

colaterales significativos en ningún paciente”, agregó. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://wradio.com.mx/radio/2021/08/11/nacional/1628700185_048069.html
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/farmaco-israeli-anticovid-muestra-93-de-eficacia-en-casos-graves-revela-nuevo-estudio
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/farmaco-israeli-anticovid-muestra-93-de-eficacia-en-casos-graves-revela-nuevo-estudio
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
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Algunos niños que sufrieron Covid-19 pueden desarrollar el síndrome inflamatorio 

multisistémico 

Investigadores del Hospital Mount Sinai de Nueva York, han encontrado una posible 

causa que provoca un efecto secundario poco común, pero grave, del COVID-19 en 

los niños: el MIS, el Síndrome Inflamatorio Multisistémico. 

De acuerdo a su investigación y al análisis genético de centenares de muestras de 

sangre que se guardan ahora en el Biobanco de la COVID-19 que tiene el hospital 

Monte Sinaí de Nueva York, un equipo de sus investigadores ha logrado descubrir 

que los niños que sufren el llamado Síndrome Inflamatorio Multisistémico tras ser 

contagiados por el SARS COV-2 presentan un agotamiento de las células T de su 

sistema inmunológico. 

 

INICIA VACUNACIÓN DE JÓVENES DE 18 A 29 AÑOS EN NAUCALPAN Y 

TLALNEPANTLA 

Con la meta de vacunar a poco más de 3 millones de jóvenes entre 18 y 29 años de 

edad -grupo etario más grande en la entidad- el Estado de México dio inicio la 

aplicación de la vacuna contra Covid-19 en los municipios 

de Tlalnepantla y Naucalpan, que permitirá “hacer un cerco de vacunación” ante la 

colindancia que se tiene con la Ciudad de México y el incremento de afectación que 

están teniendo ante la tercera ola de contagios en el país. 

De acuerdo con Ricardo De la Cruz, subsecretario general de gobierno y 

coordinador de la estrategia de vacunación en esa entidad, durante siete días se 

aplicarán poco más de 260 mil dosis y el sábado iniciará la vacunación para este 

mismo grupo de edad en Nezahualcóyotl. 

 

 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Algunos-ninos-que-sufrieron-Covid-19-pueden-desarrollar-el-sindrome-inflamatorio-multisistemico-202111849
https://www.contrareplica.mx/nota-Algunos-ninos-que-sufrieron-Covid-19-pueden-desarrollar-el-sindrome-inflamatorio-multisistemico-202111849
https://www.24-horas.mx/2021/08/11/inicia-vacunacion-jovenes-en-naucalpan-y-tlalnepantla/
https://www.24-horas.mx/2021/08/11/inicia-vacunacion-jovenes-en-naucalpan-y-tlalnepantla/
https://www.24-horas.mx/category/mexico/politica/gobernadores/edomex/
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OMS inicia ensayos con 3 nuevos posibles tratamientos contra la COVID 

La Organización Mundial de la Salud (OMS) anunció hoy el inicio de ensayos en 

pacientes hospitalizados con tres nuevos posibles tratamientos en los que se usarán 

los fármacos artesunate (producido por la farmacéutica Ipca), imatinib (de Novartis) 

e infliximab (de Johnson & Johnson). 

El artesunate hasta ahora era utilizado en el tratamiento de casos graves de malaria, 

el imatinib en algunos tipos de cáncer, y el infliximab para la artritis reumatoide y 

enfermedades que atacan el sistema inmunológico, señaló la OMS en un 

comunicado. 

 

 

Chile ya está aplicando terceras dosis de vacuna AstraZeneca 

Chile inició este miércoles la administración de terceras dosis de vacuna contra la 

covid-19 en los mayores de 86 años, que recibirán una inyección adicional de 

AstraZeneca, en el marco de un plan que pretende reforzar la inmunidad de los 

mayores de 55 años. 

"Hoy arrancamos con las dosis de refuerzo (...) Este proceso va a continuar y 

esperamos que dos millones de personas puedan recibirla antes de septiembre", 

celebró el presidente Sebastián Piñera. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.cronica.com.mx/notas-oms_inicia_ensayos_con_3_nuevos_posibles_tratamientos_contra_la_covid-1198897-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-chile_ya_esta_aplicando_terceras_dosis_de_vacuna_astrazeneca-1198906-2021
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Dos de cada 10 jóvenes en México ya ahorra para su retiro  

 

 

 

Amafore insta a promover esquema de ahorro voluntario para conductores de Uber 

La Asociación Mexicana de Afores (Amafore) instó a generar un mecanismo para 

incluir en un esquema de ahorro voluntario para los trabajadores independientes de 

las plataformas digitales, como Uber, o para aquellos que se encuentran en la 

informalidad, para que tengan acceso a una pensión al final de su vida laboral. 

“Todos los trabajadores independientes que además, desafortunadamente, el futuro 

del trabajo nos lleva ya a estas aplicaciones, tipo Uber, en las que no hay un 

empleador formal, sino que cada trabajador es independiente, necesitamos generar 

condiciones fáciles de ahorro para el retiro para estas personas”, refirió el presidente 

de la Amafore, Bernardo González. 

 

 

 

https://notipress.mx/negocios/dos-de-cada-10-jovenes-en-mexico-ya-ahorran-para-su-retiro-8239
https://www.milenio.com/negocios/amafore-insta-promover-esquema-ahorro-conductores-uber
https://www.milenio.com/temas/amafore
https://www.milenio.com/temas/uber
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No hay presupuesto para vales de uniformes y útiles de BCS; recursos fueron 

recanalizados: SEP 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.bcsnoticias.mx/no-hay-presupuesto-para-vales-de-uniformes-y-utiles-en-bcs-recursos-fueron-recanalizados-sep/
https://www.bcsnoticias.mx/no-hay-presupuesto-para-vales-de-uniformes-y-utiles-en-bcs-recursos-fueron-recanalizados-sep/
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Esquivel le ‘para el carro’ a AMLO: No se puede pagar deuda con activos del FMI 

La propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador de utilizar una partida 

aprobada recientemente por el Fondo Monetario Internacional (FMI) para el pago 

de deuda ‘topó con pared’ en la forma de Gerardo Esquivel, uno de los 

subgobernadores que él nombró para el Banco de México. 

A principios de agosto, el organismo aprobó la asignación de Derechos Especiales 

de Giro (DEG), equivalente a 650 mil millones de dólares, la más alta en la historia 

del fondo. 

“Van a otorgar créditos a tasas bajas por 650 mil millones de dólares. En el caso de 

México, le corresponden alrededor 12 mil millones de dólares. Nosotros podríamos 

utilizar esos recursos (...) para pagar deuda por anticipado. Eso también lo aclaro, 

porque nos importa que no nos aumente la deuda”, dijo. 

 

 

Activos de reserva internacional no se pueden usar para pagar deuda: Esquivel 

Esta mañana el subgobernador del Banco de México (Banxico), Gerardo 

Esquivel, aclaró que los activos de reserva internacional no se pueden usar para 

pagar deuda, en respuesta a la idea presentada esta mañana por el presidente de 

pagar la deuda pública anticipadamente con recursos del Fondo Monetario 

Internacional (FMI). 

A través de su cuenta personal de Twitter, el también doctor en Economía, precisió 

que los DEGs (Derechos Especiales de Giro) no son una moneda y que, por 

mandado de ley, no es posible destinarlos para el pago de la deuda.  

Esto después de que durante su conferencia diaria, Andrés Manuel López Obrador, 

sugiriera que se podría pagar anticipadamente la deuda pública con recursos del 

FMI (Fondo Monetario Internacional). 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/08/11/esquivel-le-para-el-carro-a-amlo-no-se-puede-pagar-deuda-con-activos-del-fmi/
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Activos-de-la-reserva-internacional-no-se-pueden-usar-para-pagar-deuda-Esquivel-20210811-0054.html
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Estos son los sectores de México que podrían recibir ‘una manita’ del plan de 

infraestructura de EU 

El Senado de Estados Unidos aprobó el martes un plan de infraestructura que 

tendrá un impacto positivo sobre la economía mexicana, según han señalado 

analistas. 

El plan de 1.2 billones de dólares (equivalente al Producto Interno Bruto de México) 

destinará 550 mil millones en nuevo gasto federal, el cual se distribuirá durante los 

próximos cinco años. El resto del dinero viene de fondos que normalmente se 

consignarían de forma anual. 

El presidente de EU, Joe Biden, afirmó que la mayor parte de los beneficios irán 

hacia las familias trabajadoras. 

 

 

 

AFL-CIO: sí funciona mecanismo de respuesta rápida; se mantendrá vigilancia de 

los derechos laborales en México 

Eric Gottwald, portavoz de la Federación Americana del Trabajo y Congreso de 

Organizaciones Industriales (AFL-CIO, por sus sigla en inglés), afirmó 

que Mecanismo Laboral de Respuesta Rápida, enmarcado en el T-MEC, “está 

funcionando” y se han logrado respuestas que simplemente si no existiera, los 

derechos de los trabajadores seguirían vulnerados frente a empresas y políticos 

que no están de acuerdo con la reforma laboral de México. 

En entrevista con El Economista, Gottwald, comentó que la AFL-CIO mantiene un 

trabajo muy estrecho con las organizaciones sindicales mexicanas, por lo que de 

ninguna manera se descarta que se presenten nuevas quejas ante el gobierno de 

Estados Unidos, ya que en el caso de Tridonex, sentó un precedente que tiene 

puntos fundamentales, como el caso de la indemnización de los trabajadores y el 

cumplimiento a la libertad sindical de los trabajadores. 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/08/11/estos-son-los-sectores-de-mexico-que-podrian-recibir-una-manita-del-plan-de-infraestructura-de-eu/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/08/11/estos-son-los-sectores-de-mexico-que-podrian-recibir-una-manita-del-plan-de-infraestructura-de-eu/
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/AFL-CIO-si-funciona-mecanismo-de-respuesta-rapida-se-mantendra-vigilancia-de-los-derechos-laborales-en-Mexico-20210811-0060.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/AFL-CIO-si-funciona-mecanismo-de-respuesta-rapida-se-mantendra-vigilancia-de-los-derechos-laborales-en-Mexico-20210811-0060.html
https://www.eleconomista.com.mx/capitalhumano/Mexico-se-perfila-a-presentar-plan-de-reparacion-por-queja-laboral-en-planta-de-GM-20210628-0014.html
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Actividad industrial en México hila su tercer mes con caídas 

La producción industrial en México retrocedió 0.53 por ciento a tasa mensual 

durante junio de 2021, siendo su tercer mes consecutivo en el que se observan 

retrocesos, informó este miércoles el Instituto Nacional de Estadística y Geografía 

(Inegi). 

El Indicador Mensual de la Actividad Industrial (IMAI) registró su mayor caída desde 

mayo del 2020, en dicha ocasión retrocedió 0.76 por ciento. 

Además se ubicó en los 97.76 puntos, por lo que se obtuvo su nivel más bajo desde 

diciembre del 2020. 

 

 

 

México no aceptará denuncias de EU de casos previos a T-MEC como la de 

Tridonex: SE 

Para la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, la solicitud de denuncia 

de Estados Unidos por el caso de denegación de derechos laborales 

en Tridonex fue un caso cerrado desde el momento en que México contestó al 

gobierno estadounidense que se alegaban hechos previos a la entrada en vigor 

del T-MEC, por lo que solamente queda por resolverse el caso de General Motors 

en Silao, Guanajuato. 

Clouthier afirmó que México no permitirá que actos laborales previos al Tratado 

entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) sean considerados como casos 

bajo el Mecanismo de Respuesta Rápida de ese acuerdo comercial, como se quiso 

hacer con la supuesta denegación de derechos en la planta de Tridonex, en 

Matamoros, Tamaulipas. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/08/11/actividad-industrial-en-mexico-hila-su-tercer-mes-con-caidas/
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/mexico-no-aceptara-denuncias-de-eu-de-casos-previos-t-mec-como-la-de-tridonex-se
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/mexico-no-aceptara-denuncias-de-eu-de-casos-previos-t-mec-como-la-de-tridonex-se
http://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
https://www.eluniversal.com.mx/tag/t-mec
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México asegura que cumple con T-MEC tras resolver primera queja laboral de EU 

El Gobierno de México aseguró este miércoles que cumple los compromisos del 

Tratado comercial con Estados Unidos y Canadá (T-MEC) luego de poner fin a la 

primera queja laboral de Washington contra la amadora mexicana Tridonex. 

"México no necesita que le digan, en el buen sentido, qué hacer. México está 

comprometido a cumplir con las leyes y con los acuerdos que tiene en materia 

laboral", señaló la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, en conferencia de 

prensa. 

 

 

México no necesita ayuda para cumplir normas laborales del T-MEC: Economía 

México no necesita que le digan qué hacer respecto al cumplimiento de normas 

laborales bajo el T-MEC, porque el Gobierno está comprometido en cumplir con lo 

que dictan las leyes y los acuerdos en este tema, aseguró Tatiana Clouthier, 

secretaria de Economía. 

Luego de que las autoridades comerciales de Estados Unidos y la empresa de 

autopartes Tridonex llegaran a un acuerdo para remediar el conflicto laboral de la 

planta por presuntas violaciones a los derechos de los trabajadores, la secretaria de 

Economía afirmó que se le ha dado puntual seguimiento a lo acordado en el T-MEC. 

 

 

Tatiana Clouthier prevé menor crecimiento económico por tercera ola de COVID-19 

La secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, estimó que la tercera ola de contagios 

de COVID-19 mermará el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) del país para 

el cierre de este año.  

En conferencia de prensa, Tatiana Clouthier recordó que expertos de diversos 

organismos esperan que la economía crezca más de 6.3 por ciento este 2021; sin 

embargo, podría verse afectado por la tercera ola de contagios de COVID-19, 

aunque el PIB seguiría por encima de 5.5 por ciento.  

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/t-mec-mexico-cumple-compromisos-tras-resolver-primera-queja-laboral-de-eu-7072280.html
https://www.razon.com.mx/negocios/mexico-necesita-ayuda-cumplir-normas-laborales-t-mec-economia-446837
https://www.razon.com.mx/negocios/economia-preve-menor-crecimiento-pib-tercera-ola-covid-19-446832
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Multa diaria a Luis Doporto y Moench Coöperatief por caso Nadro y Marzam: Cofece 

Ante el recurrente incumplimiento de Moench Coöperatief y Luis Doporto 

Alejandre de asumir a cabalidad los compromisos hechos ante la Comisión Federal 

de Competencia Económica (Cofece) para restablecer la competitividad en el 

mercado farmacéutico, lo que implica desvincular totalmente a Nadro y a Marzam, 

el organismo regulatorio le impuso una nueva multa. 

Esta multa es una medida de apremio que puede ser de hasta 3 mil Unidades de 

Medida y Actualización (UMA), equivalentes a 268 mil 860 pesos diarios y hasta que 

no se cumpla con los compromisos, de acuerdo con el Reporte mensual de julio 

de  la Cofece. 

 

 

México y EEUU dialogarán sobre el avance en la certificación de camarón 

Funcionarios del Gobierno de México sostendrán el jueves una reunión con 

representantes del Departamento de Estado y la Administración Oceánica y 

Atmosférica del Gobierno de Estados Unidos (NOAA), con el objetivo de fortalecer 

la cooperación y llegar a acuerdos en temas de alta prioridad, como la certificación 

de camarón mexicano que se exporta al mercado norteamericano. 

a comitiva que viajará a Washington es liderada por el secretario de Agricultura y 

Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula, y la componen el titular de la Comisión 

Nacional de Acuacultura y Pesca (Conapesca), Octavio Almada Palafox, y el 

director general del Instituto Nacional de Pesca y Acuacultura 

(Inapesca), Pablo Arenas Fuentes, además de que se contará con la participación 

del embajador de México en Estados Unidos, Esteban Moctezuma Barragán, y su 

equipo de trabajo. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/multa-diaria-luis-doporto-y-moench-cooperatief-por-no-desvincular-nadro-y-marzam-cofece
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.contrareplica.mx/nota-Mexico-y-EEUU-dialogaran-sobre-el-avance-en-la-certificacion-de-camaron-202111848
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Actividad industrial desciende 0.53% en junio: Inegi 

La actividad industrial bajó 0.53 por ciento en junio con respecto a mayo, ante 

retrocesos en todos sus componentes, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional 

de Estadística y Geografía (Inegi). 

Así lo reveló el Indicador Mensual de la Actividad Industrial (Imai), que situó 

el índice de la actividad del sexto mes del año en 97.8 puntos, frente a los 98.3 de 

mayo y los 97.9 de enero. 

 

 

Aumento de producción de petróleo acordado por OPEP "no es suficiente": EEUU 

La Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus aliados (OPEP+) no 

hacen "suficiente" en cuanto a la producción de petróleo, lo cual amenaza la 

recuperación de la economía mundial, criticó este miércoles 

el consejero estadounidense de Seguridad Nacional, Jake Sullivan. 

"El aumento de los costos de combustible, si no se controla, podría socavar la 

recuperación mundial en curso. Aunque la OPEP+ se puso de acuerdo 

recientemente para aumentar la producción, esto no borrará los recortes que se 

impusieron durante la pandemia", afirmó en una declaración.  

 

 

Birmex, Insabi, Marina, SFP y Diconsa dominan adjudicaciones directas: IMCO 

El Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) detectó que cinco entidades 

federales utilizan las adjudicaciones directas como la regla de contratación. 

De acuerdo con una investigación del organismo, en 2020 Laboratorios de 

Biológicos y Reactivos de México (Birmex) asignó 98 por ciento del monto destinado 

a compras públicas por el procedimiento de adjudicación directa, lo que equivale 

más de tres mil 800 millones de pesos gastados sin concurso. 

 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Actividad-industrial-desciende-053-en-junio-Inegi-202111840
https://www.contrareplica.mx/nota-Aumento-de-produccion-de-petroleo-acordado-por-OPEP-no-es-suficiente-EEUU-202111849
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/birmex-insabi-marina-sfp-y-diconsa-dominan-adjudicaciones-directas-imco-7072032.html
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Disparidad impide desarrollo de mujeres 

Las disparidades en el acceso al sistema financiero y la falta de soluciones 

financieras centradas en las necesidades de la mujer, son factores que limitan sus 

posibilidades de empoderamiento económico, aseveró el presidente del organismo 

,Oscar Rosado Jiménez.  

Refirió que, de acuerdo con los resultados de la ENIF 2018, 65% de las mujeres 

mayores de 18 años cuenta con algún producto financiero, mientras que en el caso 

de los hombres es del 72%. Esta diferencia es de siete puntos entre mujeres y 

hombres.  

 

 

Cómo consultar la Constancia de No Derechohabiencia del IMSS 

El Instituto Mexicano de Seguro Social (IMSS) invitó a los usuarios a tramitar su 

Constancia de No Derechohabiente a través de sus redes sociales. Esta constancia 

es útil para consultar y comprobar si el interesado cuenta con el derecho al servicio 

médico en el IMSS, de no ser así se puede descargar esta constancia. 

Es a través de una imagen en la que describe de manera breve, en cinco pasos el 

procedimiento para obtener este documento, los cuales son: 

Ingresa al sitio gob.mx/imssdigital 

En servicios seleccionar “Constancia de No Derechohabiencia” 

Capturar el CURP 

 

 

Nota de crédito: ¿Qué forma de pago aplica? 

Una nota de crédito es un comprobante que se emite al acreedor para informar a su 

deudor de un abono hecho a su cuenta y los motivos de éste[1]. Los abonos pueden 

ser por motivo de una devolución, un descuento, una bonificación, o bien, la 

cancelación de un ingreso. Este documento tiene un efecto contable opuesto a una 

factura; es decir, es la disminución de un ingreso. 

 

https://idconline.mx/finanzas/2021/08/11/disparidad-impide-desarrollo-de-mujeres
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/como-consultar-la-constancia-de-no-derechohabiencia-del-imss/
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16111
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Cámara de Diputados condena amenazas a periodistas y medios de comunicación 

La Junta de Coordinación Política (JUCOPO) de la Cámara de Diputados, condenó 

"de manera contundente", las amenazas contra diversos medios de comunicación, 

entre ellos EL UNIVERSAL, por parte del Cártel Jalisco Nueva Generación, "uno de 

los grupos armados enfrentados por el control de algunos municipios de 

Michoacán". 

"Esta soberanía refrenda que en una sociedad plural y democrática, el ejercicio de 

las libertades debe ser plenamente respetado y tratándose de la libertad de prensa, 

la libertad de expresión y la difusión de información", señalaron. 

 

 

En próximo ciclo escolar, nuevo contenido en libros de texto gratuito con enfoque 

humanista: AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que es necesario revisar los 

contenidos de los libros de texto gratuito porque, aseguró, estos tienen 

una concepción neoliberal, por lo que adelantó que para el próximo ciclo escolar 

estos cambiarán por un enfoque distinto en donde el humanismo sea la base. 

En conferencia de prensa matutina, el titular del Ejecutivo federal acusó que por 

el neoliberalismo en las escuelas se suprimió el civismo y la ética. 

 

 

Alfaro adelanta que reunión del fin de semana con AMLO será por tema de agua 

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, adelantó que el próximo sábado 

acompañará al Presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) a una gira por el 

municipio de Yahualica de González Gallo para conocer la opinión de los habitantes, 

por la construcción de una obra que puede beneficiar con abasto de agua a las 

comunidades. 

El mandatario estatal dijo en entrevista con medios que la agenda de trabajo en 

el tema del agua va avanzando entre el Gobierno federal y la entidad. 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/cjng-camara-de-diputados-condena-amenazas-periodistas-y-medios-de-comunicacion
https://www.eluniversal.com.mx/inicio
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-en-proximo-ciclo-escolar-nuevo-contenido-en-libros-de-texto-gratuito-con-enfoque
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-en-proximo-ciclo-escolar-nuevo-contenido-en-libros-de-texto-gratuito-con-enfoque
https://www.razon.com.mx/estados/alfaro-adelanta-reunion-semana-amlo-sera-tema-agua-446854
https://www.razon.com.mx/estados/agua-e-infraestructura-temas-reunion-amlo-enrique-alfaro-441950
https://www.razon.com.mx/estados/agua-e-infraestructura-temas-reunion-amlo-enrique-alfaro-441950
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CDMX AHORA SE PONE DORADO Y GUINDA 

a jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum confirmó que para la segunda mitad de su 

mandato, los colores institucionales de la CDMX serán dorado y guinda. 

“Consideramos que fue algo prudente hacerlo, y lo hicimos de manera colectiva 

entonces es este cambio de imagen, aunque el logotipo sigue siendo el mismo”, 

subrayó Sheinbaum Pardo. 

 

 

¿Cuánto cuesta el agua en la CDMX? 

En México, el cobro de las tarifas por el abastecimiento de agua dependiente de 

criterios geográficos, así como de cuestiones técnicas para llevarla hasta los 

hogares. El Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) tiene una 

metodología compleja para cobrar sus servicios, que depende de los metros cúbicos 

consumidos, pero también de la manzana donde se ubique el inmueble para ofrecer 

un subsidio. 

Para ello, las autoridades dividieron los inmuebles donde se abastece en tres tipos: 

Uso doméstico, no doméstico y mixto. Para este trabajo sólo se consideró el uso 

doméstico. 

 

 

Estas son las fechas más importantes del próximo ciclo escolar 

El regreso a clases está a la vuelta de la esquina , por lo que los padres de familia 

deben tener en cuenta ciertos eventos que se estarán realizando hasta que las 

escuelas comiencen formalmente sus actividades. Estas son las fechas más 

importantes para el próximo ciclo escolar 2021-2022 . 

El inicio del curso será el próximo 30 de agosto , pero previo a ese lunes las 

escuelas requieren prepararse, lo mismo que maestros y padres de familia para 

contar con lo necesario para hacer frente no sólo a la pandemia de Covid-19, sino 

también a trámites y contar con insumos. 

 

https://www.24-horas.mx/2021/08/11/cdmx-ahora-se-pone-dorado-y-guinda/
https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/cdmx/cuanto-cuesta-el-agua-en-la-cdmx-7071001.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/las-fechas-mas-importantes-para-el-inicio-del-proximo-ciclo-escolar-2021-2022-7071984.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/regreso-a-clases-presenciales-en-mexico-sera-voluntario-el-30-de-agosto-7071481.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/regreso-a-clases-presenciales-sep-ve-condiciones-para-iniciar-ciclo-escolar-el-30-de-agosto-7070756.html
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Aumentó en 159% atención a jóvenes por parte del Consejo Ciudadano 

Entre enero y junio del 2021, el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de 

la Ciudad de México ha atendido a 14,102 jóvenes de entre los 18 y 25 años, para 

brindarles asesoría y apoyo ante varios problemas que enfrentan en el contexto de 

la pandemia de COVID-19, siendo la atención psicológica, en 159%, con respecto 

al año 2020, la que más han atendido, destaca este miércoles el reporte del Consejo 

Ciudadano “La Generación Z frente a la Pandemia”, en el marco del Día 

Internacional de la Juventud, a la que se le denomina Generación Z, y que se 

celebra este 12 de Agosto. 

El Consejo Ciudadano que dirige el doctor Salvador Guerrero Chiprés, destacó que 

de enero a julio de 2020 se contabilizaron 5 mil 444 llamadas, contra 14 mil 102 

registradas en el mismo periodo de 2021. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.cronica.com.mx/notas-aumento_en_159__atencion_a_jovenes_por_parte_del_consejo_ciudadano-1198943-2021
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Qué se sabe de “Los dinámicos del centro”, el caso de corrupción que salpica al 

nuevo gobierno de Perú de Pedro Castillo 

El presidente Pedro Castillo, izquierda, y Vladimir Cerrón, derecha. 

Una investigación surgida en 2019 en la región de Junín, en el centro de Perú, 

amenaza con ser el primer gran dolor de cabeza judicial para el nuevo gobierno de 

Pedro Castillo. 

El viernes pasado, el fiscal Richard Rojas amplió la investigación por lavado de 

activos e incluyó al actual primer ministro, Guido Bellido, y a Vladimir Cerrón, el líder 

del partido Perú Libre, para determinar el origen del dinero que financió la campaña 

que llevó a Castillo a la presidencia. 

 

Al menos 2 muertos y varios atrapados tras deslave al norte de la India 

Nueva Delhi.- Un deslave impactó el miércoles varios vehículos que transitaban en 

una carretera en las colinas del norte de India, matando al menos a dos personas y 

dejando a decenas más atrapadas, informaron funcionarios. 

Diez personas han sido rescatadas hasta el momento, de un autobús, un camión y 

un auto que fueron aplastados por lodo y rocas en el deslave en el 

distrito Kinnaur del estado Himachal Pradesh, dijo la policía. 

 

Revés para Bolsonaro: Congreso rechaza su propuesta sobre voto electrónico 

El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, sufrió una importante derrota en el Congreso 

cuando los legisladores brasileños no aprobaron su propuesta de exigir recibos 

impresos de algunos dispositivos de voto electrónico. 

Bolsonaro ha insistido en que hacen falta recibos impresos para evitar el fraude, sin 

presentar ninguna prueba de que el sistema brasileño de voto electrónico sea 

vulnerable a la manipulación. Sus aliados necesitaban 308 votos para aprobar el 

cambio constitucional, pero sólo consiguieron 229 el martes por la noche. 

La oposición sin embargo, tampoco alcanzó su objetivo de replicar al presidente con 

una mayoría abrumadora, y consiguieron apenas 218 votos. 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/que-se-sabe-de-los-dinamicos-del-centro-el-caso-de-corrupcion-que-salpica-al-nuevogobierno-de-peru
https://www.eluniversal.com.mx/que-se-sabe-de-los-dinamicos-del-centro-el-caso-de-corrupcion-que-salpica-al-nuevogobierno-de-peru
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/al-menos-2-muertos-y-varios-atrapados-tras-deslave-al-norte-de-la-india
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
https://www.elfinanciero.com.mx/mundo/2021/08/11/reves-para-bolsonaro-congreso-rechaza-su-propuesta-sobre-voto-electrico/
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Sin energía nuclear no se puede frenar el cambio climático, advierte la ONU 

Los objetivos globales de freno del calentamiento global no podrán alcanzarse si se 

excluye el uso de la energía nuclear, que en los últimos 50 años ha evitado que se 

emitieran 74 gigatoneladas de dióxido de carbono adicionales, asegura hoy un 

informe de Naciones Unidas. 

El documento de la Comisión Económica de las Naciones Unidas para Europa 

(UNECE), publicado dos días después de las alarmantes conclusiones lanzadas por 

el Grupo Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático (IPCC), indica 

que esas 74 gigatoneladas equivalen a dos años de emisiones mundiales de CO2. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.cronica.com.mx/notas-sin_energia_nuclear_no_se_puede_frenar_el_cambio_climatico_advierte_la_onu-1198904-2021
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Llueve, truene o relampague/Kemchs 
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